



Date: 18 December 2018  
11 Rabi Athani 1440  
Ref: 10 / 10 / 1106 / 2018

التاريخ: 18 ديسمبر 2018 م  
الموافق: 11 ربيع الثاني 1440 هـ  
الإشارة: 2018/ 1106 /10/10

To: Boursa Kuwait

Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you,

السادة / بورصة الكويت المحترمين  
السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

Subject: Response To News

الموضوع: التعقيب عن الأخبار

Press News Concerning "KFH " Approves The  
Shares Exchange Rate With "AUB-Bahrain"

الخبر الخاص بـ "بيتك" يوافق على سعر التبادل مع  
"الأهلي المتحد-البحرين"

In reference to the above, and in interest of Kuwait Finance House "KFH" at adhering to the requirements of Article 4-4-1 'Dealing with News' of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Book 10 'Disclosure and Transparency', KFH would like to report the following in response to the Article published on 18 December 2018 in Al Rai Newspaper:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الإلتزام المادة رقم 4-4-1 (التعامل مع الأخبار) من الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، فإن بيتك يود التعقيب على الخبر المنشور بتاريخ 18 ديسمبر 2018 في جريدة الراي، كما يلي:

KFH asserts that the news published in Al Rai Newspaper is groundless. The KFH's Board of Directors did not yet hold a meeting to discuss the referred subject.

يؤكد بيتك على أن الخبر المنشور في جريدة الراي خالي من أي أساس من الصحة، حيث لم يجتمع مجلس إدارة بيتك حتى الآن لمناقشة الموضوع المشار إليه.

KFH will announce any development related to the above subject according to the CMA Executive Bylaws.

سوف يقوم بيتك بالإفصاح عن أي تطورات ذات صلة بهذا الموضوع وفقاً لمتطلبات اللائحة التنفيذية.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام.

Waleed Khaled Mandani  
Acting Group CEO

وليد خالد مندني  
الرئيس التنفيذي للمجموعة بالوكالة



بيت التمويل الكويتي  
Kuwait Finance House

